

明海南小だより



令和8年2月2日 第11号
浦安市立明海南小学校
電話 047-382-1751

もうすぐ春です

寒さが続いておりますが、暦の上では立春から、もう春です。学校の桜の木をよく見ると、花のつぼみが膨らみ始め、寒さに耐えながら咲く準備をしています。

卒業を控える6年生は勿論、本校の全ての子ども達が、残り2ヶ月で次の学年へ進みます。これまで学んできたことのまとめをしたり、新たな取組に挑戦したりして、毎日を充実させてほしいと願います。

本校では現在、インフルエンザやコロナウイルス感染症などの流行は落ち着いておりますが、まだ油断できません。今後も感染防止に気を付けながら、充実した教育活動が行えるよう努めてまいりますが、感染の状況に応じて学級閉鎖や活動内容の変更を行う場合もございますので、皆様には引き続きご理解とご協力をお願いいたします。



1月23日の縄跳び集会で、体育委員会の児童が跳び方のお手本を披露しました。

月	火	水	木	金	土
2 県スケルカンセラ 来校	3 2月 の行事予定	4 PTA読み聞かせ 浦安市教育研究 会(下校13:15)	5	6 全校朝会 スマイル会 明海認定こども園 と5年生の交流会	1
9 6年生 薬物乱用 防止教室	10 ブリオッカ浦安 との交流授業 (1,2年)	11 建国記念の日	12 4年生 日の出公民館 において福祉活動見 学	13 ブリオッカ浦安との 交流授業 (6年)	14
16 県スケルカンセラ 来校	17 18 PTA読み聞かせ クラブ活動 (4・5・6年)	19	20	21	
23 天皇誕生日	24 25 浦安D-Rocksと の交流授業(3,4 年)	26 6年生を送る会 (保護者参観13:15) 保護者会15:15	27 26日 学校モール口座 引き落とし日 (今年度最終)	28	

< お願い >

令和7年2月から3月にかけて、【転出】の予定がありましたら、担任を通じて早めに学校へお知らせください。

地域の方や外部講師にご協力いただき、学びが充実しています。

3学期は、地域の方や外部講師の方をお招きし、子ども達の興味関心を引き出して、学習を充実させるよう努めています。今月も外部の方にご協力いただき、様々な学習活動を予定しております。

その際、外部講師としてご協力いただく方や団体から、児童が活動している様子の写真や記事等を、SNSやホームページにおいて掲載したいという申し出がある場合がございます。

学校としましては、使用する情報を適正に管理・運用することを条件に、可能な限り掲載に協力したいと考えており、保護者の皆様に、写真の使用等についてのご了承を得られるよう、お知らせさせていただいているところです。

そうした中ではありますが、情報の提供に不都合等がございましたら、連絡帳等で学校までご連絡いただきますよう、お願ひいたします。情報の掲載の際に、配慮させていただきます。

【1月の外部講師による活動】

○ 1月13日 サッカー選手との交流、体験(5年生)

本校部活動でサッカーチームをご指導いただいている、プロサッカーチームのブリオベッカ浦安・市川の皆様をお招きして、5年生でサッカーの体験やキャリア教育を行いました。

選手の方にアドバイスいただいて体を動かし、楽しい活動を通して、交流することができました。



○ 1月15日 昔遊び交流会(1年生)

1年生の生活科の学習において、地域の方をお招きして、昔の遊びについて、上手に遊ぶこつを教えていただきました。

こま回し、あやとり、けん玉、お手玉遊びを通して、地域の方と楽しく交流しました。

○ 1月22日 平和学習(6年生)

6年生の学習において、浦安つくしの会の方をお招きして、平和学習を行いました。

朗読劇や被爆された方からの体験談を通して、平和の大切さについて考えることができました。

その他の1月の学習活動の様子につきましては、学校ホームページもご覧ください。
(アドレス) <https://www.city-urayasu.ed.jp/akmin-es/3001239/3024456/3025519.html>

学校敷地内の工事について

今月から、学校敷地内において各種改修工事作業が行われます。

県立特別支援学校開設に伴う工事については、1月30日に浦安市からキッズビューで配信されております資料をご確認ください。

その他に、3月末までプールの給水管交換の工事も職員駐車場内で行われます。

いずれの工事も、安全対策に十分に注意を払い、工事を進めるのですが、学校でも児童に対して工事場所に立ち入らない、交通安全に十分注意するなど指導していきます。保護者の皆様におかれましても、ご理解・ご協力をお願いいたします。